

> Aujourd'hui

URGENCES

SANTÉ

Médecins de garde : tél. 15.
Pharmacies de garde : tél. 32.37 (0,34 € la minute).

SERVICES

Service des eaux : tél. 06.19.45.64.06.

PRATIQUE

DÉCHÈTERIE

Au Gavré, en Plouarzel, de 14 h à 18 h.

LOISIRS

MÉDIATHÈQUE

Rue Le Gonidec, de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30 ; tél. 02.98.32.30.20.

PISCINE

Place Docteur-Guyader, de 14 h 30 à 19 h.

CINÉMA

AU BRETAGNE CETTE SEMAINE

L'HISTOIRE DU PETIT PAOLO. Aujourd'hui, à 14 h 30; dimanche, à 10 h 30.
DJANGO UNCHAINED (en VOST). Aujourd'hui et samedi, à 20 h 30; dimanche, à 17 h.

VIOLETA (en VOST). Demain et dimanche, à 20 h 30.

RENOIR. Vendredi, à 14 h.

SUGAR MAN (en VOST). Vendredi, à 20 h 30.

LE TÉLÉGRAMME

Correspondance locale : Patrick Sève, tél. 02.98.84.30.15 ou 06.98.41.45.74 ; courriel, pseve@cegetel.net
Portage à domicile : tél. 09.69.36.05.29 (n° cristal, appel non surtaxé).

LAMPAUL-PLOUARZEL

Club Sourire d'automne. Il fête les rois



Jeudi, après la trêve de Noël, la reprise du club Sourire d'automne a été fort appréciée par les adhérents, contents de se retrouver et de commencer une nouvelle année dans la bonne humeur et qui leur permet surtout de rompre avec la solitude. Après les jeux de société, le club a offert, pendant le goûter, la traditionnelle galette des rois. Les reines étaient deux fois plus nombreuses que les rois (photo). L'assemblée générale se déroulera le jeudi 24 janvier, à 14 h, salle du Kruguel. Les personnes qui veulent rejoindre l'association sont les bienvenues.

CONCERT. Un concert caritatif organisé par la CCPI et la frégate Primauguet aura lieu à la salle du Kruguel, dimanche, à 16 h, avec le pôle instrumental de la musique

de la Flotte de Brest en deuxième partie. Entrée au chapeau. L'intégralité des recettes sera reversée à la Ligue contre le cancer. Renseignements au 02.98.32.37.76.

LANRIVOARÉ

Golf. Des compétitions solidaires



Les compétitions ont repris à l'Association sportive du golf de Pen-Ar-Bed (ASG-PAB) par un scramble en deux dimanches. Dimanche a vu la victoire de Marylène et Philippe L'Hégaret. Lors de la remise des prix, Philippe Romain, golfeur au club et trésorier de la Ligue contre le cancer, comité du Finistère, a reçu un chèque de 379,50 € des mains de Chantal Fédorenko, présidente de l'ASGPAB.

LE CONQUET

SORTIE DÉCOUVERTE. L'office de tourisme, en partenariat avec le club de gymnastique conquetoise, propose une sortie découverte du patrimoine militaire

du Conquet. Rendez-vous demain, à 13 h 30, devant l'office de tourisme (durée 3 h 30 ; 10 km). Tarif : 2 €.

N.-D.-de-Liesse. S'intéresser à l'environnement

Les élèves de CE2, CP et GS de l'école Notre-Dame de Liesse bénéficient, sur trois demi-journées, d'une sensibilisation à la nature et l'environnement. Erwan Castel de l'association An Oaled (foyer), de Tréglonou, anime ces ateliers de façon ludique.



Les élèves de l'école Notre-Dame-de-Liesse ont été sensibilisés à l'importance de la nature, sur le terrain.

Observer et décrire

Vendredi, les enfants de CE2 de la classe de Laurence Girard, accompagnés de parents d'élèves, avaient chaussé leurs bottes pour parcourir un sentier boueux et se rendre dans un champ, afin de faire un pré-dessin du paysage avec des mots pour qualifier les observations et poser différentes couleurs pour différencier l'agriculture, la ville, les aména-

gements humains... Cette intervention a permis aux enfants d'être sensibilisés à leur environnement naturel et à la fra-

gilité de la nature en les rendant responsables et acteurs, mais aussi en leur faisant comprendre l'importance de l'équilibre et du bien-

être. Cette action éducative est réalisée en partenariat avec la Communauté de communes du pays d'Iroise.

Commune. Les bénévoles à l'honneur

Les élus ont convié, samedi, les bénévoles à l'espace culturel autour d'un goûter à l'occasion de la nouvelle année. Environ 160 bénévoles ont répondu présent à cette invitation.

Le maire, Bernard Foricher, avant de souhaiter une excellente année aux bénévoles, les a remerciés et a souligné l'importance de leur engagement.

La centaine d'associations de la commune contribue à la qualité et au dynamisme de la vie locale. Plusieurs élus ont également pris la parole, chacun dans son domaine, pour confirmer cet état de fait.



Les bénévoles interviennent notamment pour le bulletin Saint-Renan actualités, au vestiaire, à la médiathèque, pour le don du sang, la conduite du minibus au profit des anciens, etc.

Cette réunion s'est terminée par un goûter, au cours duquel chacun a pu apprécier les gâteaux réalisés par les boulangers de la commune.

Les bénévoles, qui s'investissent dans les manifestations de nombreuses associations, ont été salués, samedi, à l'espace culturel.

Couleurs indiennes. Cinquante personnes au thé lecture



Pour clore l'exposition Couleurs Indiennes, le groupe de Lecture à voix haute a proposé, samedi, à la médiathèque, un thé lecture. Une cinquantaine de personnes ont écouté de courts textes indiens contemporains lus par Maïté, Josette, Denise, Brigitte, Marinette et Karine, et ponctués de pauses musicales. À l'issue, un thé a été offert aux participants.

Rugby. Une journée de cohésion



Dimanche, le club de rugby a proposé, à l'espace culturel, son kig-ha-farz annuel. Dès 5 h, les cuisiniers étaient à l'œuvre, les parents et les enfants, de leur côté, ont participé activement à l'organisation et à la préparation du service. 320 parts de kig-ha-farz ont été dégustées.

> Infos-service

HEURE DU CONTE. L'heure du conte bilingue français-breton se déroulera aujourd'hui, de 10 h 30 à 11 h 30, à la médiathèque avec l'histoire « Le poisson d'or » (ar peskig aour). Préparé, traduit et interprété par les membres de l'association Skolpad Lokournan avec décors et costumes. Gratuit et ouvert à tous les enfants et adultes inté-

ressés. Contacts : médiathèque, tél. 02.98.32.30.20 ; courriel, tiargeriou@saint-renan.fr

VEUVES ET VEUF DU FINISTÈRE. L'Association départementale des veuves et veufs du Finistère propose une rencontre amicale pour le secteur de Brest-BMO-Iroise, le dimanche 27 janvier, à partir de 14 h 30, à la sal-

le Océane de Ploumoguier. L'équipe des responsables invite les adhérents à partager un moment d'amitié et d'information. À cette occasion, l'association souhaiterait toucher un plus grand nombre de personnes susceptibles de trouver un intérêt à son mouvement. Renseignements et réservations avant le 24 janvier, tél. 02.98.80.42.23 ou par cour-

riel, veuves.finistere@orange.fr

SAINT-RENAN AUTREMENT. L'association invite tous ses membres et sympathisants à la galette des rois aujourd'hui, à 20 h, à l'espace Racine. Cette soirée permettra de présenter les actions en cours et d'enregistrer le renouvellement des adhésions pour l'année 2013.

PLOUGONVELIN

AU CINÉMA LE DAUPHIN CETTE SEMAINE. « Les bêtes du sud sauvage », en VOST, aujourd'hui et dimanche, à 20 h 30; samedi, à 18 h. « De l'autre côté du périph », vendredi et samedi, à 20 h 30; dimanche, à 18 h. « Mon tonton, ce tatoueur tatoué », dimanche, à 16 h.

CINÉMA. Demain, à 20 h 30, au cinéma, une séance spéciale est organisée autour de la foi au cinéma, en présence de la réalisatrice Blandine Lenoir. Lors de cette projection intitulée « Il était une foi », les spectateurs pourront voir deux moyens-métrages. « Vita di Giacomo », des réalisateurs Diego et Luca

Governatori, raconte les dernières heures au séminaire d'un prêtre italien passionné de football en pleine coupe du monde. « Monsieur l'Abbé », de Blandine Lenoir, a pour personnage central Jean Viollet, figure progressiste de l'institution chrétienne dans la France du début du XX^e siècle.

BOURSE À LA PUÉRICULTURE. Dimanche 27 janvier, de 9 h à 13 h, salle omnisports. Entrée : 1,50 €. Renseignements et réservation des emplacements (3 € le mètre linéaire) auprès de l'association d'assistantes maternelles « Les Moustiques » aux 06.67.83.00.84 ou 06.70.91.77.33.